

10. Dezember 2021

Kölsche Mess dreier KGs

Kölsche Mess dreier KGs

Die Kölsche Mess der Kölner Karnevalsgesellschaften Blomekörfge, Fidele Zunftbrüder und Löstige Paulaner fand in der Pfarrei St. Paul statt. Etwa 100 Besucher wohnten der von Dietmar Teuber organisierten Messe bei, durch die Pastor Johannes Qirl führte. Die musikalische Gestaltung lag in den Händen von Prof. Wolfgang Haas an der Trompete und Schäng Schuster an der Orgel.

Trotz Pandemie-bedingt geringerer Beteiligung als in den Vorjahren, erbrachte die Kollekte am Ende 300 Euro zugunsten des Kinder- und Jugendzentrums GOT Elsassstraße, die sich derzeit im Umbau befindet. Das Geld wurde an den Förderverein übergeben. (stef)

Copyright 2021 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.
Mit freundlicher Genehmigung.